PRI, PAN Y PRD CIERRAN FILAS

Va por México denunciará linchamiento ante la OEA

Buscan regular las conferencias mañaneras en

tiempos electorales

EDUARDO ORTEGA eortega@elfinanciero.com.mx

Los partidos que conforman la coalición Va por México -PAN, PRI y PRD-cerraron filas en torno a la "campaña de odio y de persecución política" en contra de la oposición, y anunciaron que recurrirán a organismos internacionales para denunciar al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien califican de "dictador".

Los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y PRD, Jesús Zambrano, quienes mostraron, en rueda de prensa, un muro con los rostros de legisladores de oposición, consejeros electorales y periodistas, entre otros, que han sido señalados desde Palacio Nacional, aseguraron que no se dejarán amedrentar ni se van a dejar "doblar" por el gobierno morenista, por lo que la coalición se mantendrá unida rumbo a la elección de 2024.

"Recurriremos y estaremos man- mandando dando información cotidiana a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, a la Organización cotidiana a la de Estados Americanos y a todos los órganos que tengan que ver con la defensa de libertades políticas y JESÚS ZAMBRANO defensa de derechos humanos en Lider nacional del PRD el ámbito internacional", anticipó el perredista Zambrano.

Tanto Cortés como Zambrano expresaron su respaldo a Alejandro Moreno y calificaron como "persecución política" que el fiscal de Campeche, Renato Sales, haya abierto una carpeta de investigación en su contra por enriquecimiento ilícito.

Anunciaron, por otra parte, que los legisladores de Va por México no apoyarán en la Comisión Permanente la realización de un periodo extraordinario si es para discutir la reforma electoral del Ejecutivo, salvo que se trate de un asunto urgente.

En tanto, el dirigente panista anunció que la coalición trabaja en la elaboración de una propuesta de reforma electoral que presentarán de manera conjunta, que incluye:

Impulsar segunda vuelta para Presidente; eliminar sobrerrepresentación y transfuguismo en San Lázaro; elecciones primarias organizadas por el INE el mismo día para todos los partidos; prohibir el uso electoral de programas sociales; establecer la nulidad electoral donde participe la delincuencia, y regular las mañaneras en tiempos e

'Estaremos información CIDH"





MENSAJE. Los dirigentes Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, ayer.